

いつもお世話になります。

先日の北中フェスタに小4の弟と参加してこ
際、初めて会った北中の男子生徒から

心あたたかる対応があり、お礼を伝えら
れなかつたので、学校を通じて感謝
の気持ちを伝えられたらと思い、手紙
を書いております。

イベントが大好きな息子は、様々なゲー
ムブースを楽しみ、残すはジャンケン大会
のみとなりました。勝ち抜き、あと二抜きと
負け、最後の「負け抜き戦」で見事舞台
の上に上がることができました。その間
様子を見つめると、前方で知らない
男子生徒と話をしながら、ジャンケンの
結果によ、今はハイタッチをしてり、残
念がたりと楽しそうにやりとりをして
おりました。

舞台上でなんと勝ら（負け抜け戦）なく
負けたが）10名に残ることができて、
全力で喜んでおりました。

舞台から降りる際、景品をいたたく
のですが、一番最後になつて息子
の分だけ足りなくなってしまった。みるみ
る落胆していく様子を見て、これは大
泣きするな…と覚悟していました。

すると、先程の男子生徒が舞台から
降りて息子のところに行き、話をし
ていました。そのまゝ解散となつたの
ですが、戻ってきた息子の手には、い
くつかのお菓子がにぎられており、「友
だちになつたお兄ちゃんが、オレが景
品をもらえないから、くれたの！」
とうれしそうに報告してくれました。

景品をもらえないことはくやしがって
いましたが、その「お兄ちゃん」からもら、

たお菓子と声かけが、息子の気持ちをやわらげてくれ、温かい気持ちで帰ることができました。

息子が私のところに戻ってくる前に解散となっていたので、私がその男子生徒にお礼を伝えることができません。初めて会った知らない小学生の子に、自分がゲームブースでと、たお菓子をあげるという行動がとつて出でるその生徒の優しさに感動し、とても感謝しております。

名前も学年もわからず、シャージの名札に「 」と書いてありました様な…と息子は言っております。自分で探すのは無理なので学校を通して、お礼を伝えていただけますと幸いです。

今後とも宜しくお願ひ致します。

2024.11.5